
Pièces 8 Pièces

Superficie 153 m²

Référence M2425-26

Prix 2 555 000 €

Port-Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Dans  un  quartier  calme  et  sécurisé,  une  grande  maison  de  6  chambres.  vaste

séjour-salle  à  manger,  une  cuisine  et  buanderie.  Un  wc  d'invités.  Au  1°étage,  5

chambres,  2  salles  de  douches  et  wc.  Au  2°  et  dernier  étage,  une  chambre  en

suite  avec  sa  terrasse-solarium  Côté  canal,  une  double  terrasse  dont  une  partie

couverte  et  vue sur  l'amarrage de 10 x  8.13M.  Côté  rue,  un  petit  jardinet  devant

l'entrée. Climatisation. 2 Places de parking numérotées. Dossier sur demande.

In a quiet and secure area, a large house with 6 bedrooms. large living-dining room,

kitchen and laundry room. A guest toilet.  On the 1st floor, 5 bedrooms, 2 shower

rooms  and  toilets.  On  the  2nd  and  last  floor,  an  en-suite  bedroom  with  its

terrace-solarium Canal side, a double terrace, part of which is covered and views of

the 10 x 8.13M mooring. On the street side, a small garden in front of the entrance.

Air conditioner. 2 numbered parking spaces. File on request.

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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